
 

 

  

本部はダイヤ改正要求で、増便する車両が無いのなら、「415系の復活」

を申し入れましたが会社回答は、「乗車率がコロナ前より戻っていない」「乗

客は乗り口に集中している」等であります。 

 新聞社の取材には「花火大会レベルの140％を超える乗車率」が必要と

言及しています。 

 JR九州会社は「2023年サービス宣言」で「私たちは、つねにお客さまの

視点に立って行動しすべての人にやさしいJR九州を目指すとします」 

  人にやさしいJR九州でしょうか！？ 


